

LOCAL | Política

## El PSOE de Priego inicia hoy sus primarias para la elección del candidato a la Alcaldía en las próximas municipales

Según fue aprobado por el comité provincial ordinario socialista, el 24 de octubre se proclamará al candidato prieguense por el PSOE

**Redacción**

Lunes 22 de septiembre de 2014 - 11:36



El comité provincial ordinario del PSOE de Córdoba aprobaba el pasado viernes el calendario para sus primarias en la provincia, procedimiento por el que se determinará quiénes serán los candidatos socialistas a la Alcaldía en las próximas elecciones municipales de mayo del 2015.

La asamblea determinó las pautas del proceso, que se inicia hoy lunes, 22 de septiembre, con la presentación de candidaturas hasta el 6 de octubre, periodo en el que los aspirantes tendrán que entregar los

avales requeridos para poder ser votados. Posteriormente se abrirá un plazo para la presentación de recursos que finalizará el sábado 11 de octubre.

Aunque el proceso de primarias se desencadenará de manera automática en todos los municipios de más de 20.000 habitantes, en el caso de Baena, Puente Genil, Palma del Río y Lucena, gobernadas actualmente por alcaldes socialistas, está previsto que se ratifiquen como cabeza de lista a los actuales regidores, aunque los militantes pueden manifestarse y demandar que se someta al futuro aspirante al Consistorio a las urnas.

En todos los casos y según se acordó en el comité provincial, los candidatos desarrollarán su campaña informativa del 12 al 18 de octubre.

Un día después los militantes serán convocados a manifestarse en las urnas y, una vez se haya realizado el recuento de votos y determinado la conformidad del mismo, el día 24 se proclamarán los aspirantes del PSOE a las alcaldías de Córdoba, Cabra, Montilla, Priego, Baena, Puente Genil, Palma del Río y Lucena.

Cabe recordar que la Agrupación Municipal del PSOE-A de Priego, en asamblea extraordinaria celebrada el pasado 10 de mayo, elegía una nueva Comisión Ejecutiva Municipal, en la que se dan la mano la juventud de una buena parte de sus integrantes y la experiencia de algunos de sus integrantes, entre ellos su secretario general, Tomás Delgado Toro.